

Bericht 2016 des Präsidenten

Und schon wieder ist ein Jahr vorbei und der Turnverein Lupsingen hat auch ohne Präsident ganz gut funktioniert.

Als Interimspräsident werde ich mich kurz fassen.

Unser Jahresprogramm konnten wir mit wenigen Abstrichen bewältigen.

Die Verbandskurse, den LMM und den TV-Triathlon haben wir wegen Terminkollisionen oder zu wenig Teilnehmern nicht besucht oder nicht durchgeführt.

Viele Helfer machten bei der Papiersammlung mit, dafür waren wir wenige an der Turnfahrt. Wahrscheinlich war sie etwas zu weit weg und zu teuer!

Die Höhepunkte waren sicher unser Lupsinger Lauf und das Kantonale Turnfest in Diegten.

Der Lupsinger Lauf war trotz nicht optimalen Wetter in der Durchführung schon fast perfekt organisiert! Einen besonderen Dank an Kipfi und seinem OK!

Einen fast schon einmaligen Erfolg konnten wir am Kt. Turnfest in Diegten vermelden. Das Team der Männerriege, verstärkt mit 4 Frauen des FTV, konnten die 2. Stärkeklasse mit grossen Vorsprung gewinnen!

An der Präsidentenkonferenz und der Delegiertenversammlung des BLTV war der Schwerpunkt die Suche nach Funktionären! Wenn sich weiterhin keine Freiwilligen melden, ist mittelfristig nicht sicher, dass das gewohnte Turnangebot im Kanton gewährleistet sein wird.

Den Ausklang bildeten unsere beiden Adventsbummel mit der Aktivriege und der Männerriege.

Ich wünsche Allen einen guten Rutsch und ein erfolgreiches 2017

Euer Präsident a.i.
Rolf Brunner

